



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

## Presseinformation

### Lasst uns gemeinsam Leben retten

#### Ganz Wolnzach organisiert eine große Registrierungsaktion für den an Blutkrebs erkrankten Hans-Jürgen

Von einem Tag auf den anderen stand das Leben von Hans-Jürgen Kopf: Im Juni erhielt der 60-Jährige Wolnzacher die Diagnose Blutkrebs. Sofort musste er in die Klinik zur Chemotherapie. Jetzt wartet er auf eine Stammzellspende, um zu überleben. Hans-Jürgen ist in seinem Ort äußerst aktiv, engagiert sich in mehreren Vereinen, kümmert sich um seine Freunde und verbringt gerne Zeit mit der Familie. Deswegen wollen sie alle nun ihm helfen und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am Sonntag, den 15.09.2024 in der Preysinghalle in 85283 Wolnzach von 13-18 Uhr als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren lassen. Wer an dem Tag keine Zeit hat, kann sich über [www.dkms.de/hansjuergen](http://www.dkms.de/hansjuergen) ein Registrierungsset nachhause bestellen.

Alle Freunde von Hans-Jürgen sind sich einig: „Er ist ein absoluter Familienmensch, ein super Freund, jemand, der sich in Vereinen engagiert und auf den immer Verlass ist“. Und nun wollen sie ihm helfen, denn Hans-Jürgen erhielt im Juni die Diagnose akute Leukämie, Blutkrebs. „Es war ein Schock für uns“, berichtet die Familie. „Es wird plötzlich klar wie schnell es jeden von uns erwischen kann.“ Seitdem besteht der Alltag des 60- Jährigen aus „Krankenhaus, Chemo, aufrappeln und nicht den Mut verlieren“. Um zu überleben benötigt Hans-Jürgen eine Stammzellspende. Er wünscht sich bald wieder bei der Familie, Teil des Theaterbrettls und im Kreise seiner Freunde zu sein.

#### Der ganze Markt macht mit: Große Registrierungsaktion mit Rahmenprogramm

Ganz Wolnzach will ihm helfen und organisiert daher eine Registrierungsaktion. Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt sind, können zur Registrierungsaktion kommen und sich dort als Stammzellspender:innen aufnehmen lassen. Für das leibliche Wohl ist auch gesorgt: Es wird ein Kaffee- und Kuchenverkauf auf Spendenbasis geben und eine Hüpfburg für Kinder. Wer sich aus Gesundheits- oder Altersgründen nicht registrieren kann, ist dennoch herzlich eingeladen zu kommen, um mit einer Geldspende zu helfen oder einfach durch die Anwesenheit Solidarität auszudrücken. Bitte zur Aktion ein Smartphone mitbringen,

da im ersten Schritt die persönlichen Daten in einem digitalen Formular hinterlegt werden und im zweiten Schritt der Wangenschleimhautabstrich durchgeführt wird.

## **Registrierungsaktion „Alle für unseren Hans-Jürgen“**

**Am 15.09.2024 von 13-18 Uhr**

**in der Preysinghalle**

**Preysingstraße 15, 85283 Wolnzach**

Hans-Jürgen war selbst viele Jahre lang als Stammzellspender bei der DKMS registriert. Nun ist er in der Position, dass er Hilfe braucht. Deswegen rufen Sie ihre Mitmenschen dazu auf sich registrieren zu lassen – für Hans-Jürgen und alle andere Betroffene, die eine Stammzellspende benötigen. „Je größer die Liste der typisierten Menschen ist, umso größer ist die Chance einem schwerkranken Menschen das Leben zu schenken.“

## **Deutschlandweite Suche mit der Online-Registrierungsseite**

Wer nicht zur Aktion in Wolnzach kommen kann, kann sich einfach über die Online-Registrierungsseite [www.dkms.de/hansjuergen](http://www.dkms.de/hansjuergen) ein Wattestäbchenset bestellen. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause den Wangenschleimhautabstrich vornehmen, die Wattestäbchen dann per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden. Wer sich bereits in der Vergangenheit als Stammzellspenderin oder Stammzellspender registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

## **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE12700400608987000745**

**Verwendungszweck: WXH013, Hans-Jürgen**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

**<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/alle-fuer-unseren-hans-juergen/>.**